

En marzo asumió el nuevo director regional de Techo en Los Ríos

FUNDACIÓN. *Cristóbal García-Huidobro es psicólogo de la U. Diego Portales.*

El psicólogo Cristóbal García-Huidobro asumió el mes pasado como director regional de Techo en Los Ríos. Antes de llegar al cargo trabajó durante un año como coordinador territorial de la fundación en la región, puesto que le exigía estar permanentemente en terreno junto a los voluntarios.

García-Huidobro tiene 27 años, es de Santiago y reside en Valdivia desde el año pasado. Estudió en la Universidad Diego Portales. Desde que era estudiante secundario comenzó a relacionarse con la fundación haciendo voluntariados esporádicos y acompañamientos a comunidades. En 2014, por ejemplo, realizó trabajos voluntarios y colectas en la región Metropolitana. “El año pasado se precipitó la decisión de ser parte for-



GENTILEZA TECHO

VIVE EN VALDIVIA HACE UN AÑO.

mal del equipo profesional y llegué directamente a la región de Los Ríos. Estar en Techo es donde tengo que estar, teniendo en cuenta las cosas que están pasando y la realidad que está viviendo Chile”, recalcó. García-Huidobro sucede en el cargo a la también psicóloga Teresita Ramaciotti, quien dirigió Techo en la región por dos años. 